

## **V.R.P., V.P.C y otros Vs. Nicaragua: reparaciones declaradas cumplidas**

1. El Estado debe reintegrar al Fondo de Asistencia Legal de Víctimas de la Corte Interamericana de Derechos Humanos la cantidad erogada durante la tramitación del presente caso, en los términos de los párrafos 441 y 447 de la Sentencia

### **Cumplimiento parcial**

2. El Estado debe pagar a V.R.P., V.P.C. y N.R.P. las sumas establecidas por concepto de gastos por tratamiento médico, psicológico y/o psiquiátrico, según corresponda, de conformidad con lo establecido en el párrafo 351 de la Sentencia.

3. El Estado debe pagar a V.R.P. la suma establecida en concepto de beca para poder sufragar los gastos necesarios para la conclusión de su formación profesional en el lugar donde resida, de conformidad con lo establecido en el párrafo 362 de la Sentencia.

4. El Estado debe pagar las cantidades fijadas en los párrafos 411, 419, 426 de la Sentencia, por concepto de indemnización por daño material e inmaterial, en los términos de los referidos párrafos y de los párrafos 442 a 447.

5. El Estado debe pagar las cantidades fijadas en el párrafo 433 de la Sentencia, por el reintegro de costas y gastos, en los términos de los referidos párrafos y de los párrafos 442 a 447.

En los Considerandos 4 y 6 de la Resolución de la Corte de 12 de mayo de 2022 se explica lo que continúa pendiente de cumplimiento respecto a las cuatro referidas medidas de reparación:

4. Las representantes confirmaron que recibieron los pagos pero objetaron que se declare el cumplimiento total de las medidas ordenadas, en tanto fueron realizados de forma tardía y no incluyeron los montos correspondientes a los intereses moratorios. Al respecto, la Corte constata que Nicaragua pagó a tres víctimas un año y diez meses después de vencido el plazo de un año dispuesto en la Sentencia para su cumplimiento, y a las otras dos víctimas les pagó un año y nueve meses después de vencido dicho plazo<sup>7</sup>.

6. A la luz de lo anterior, este Tribunal concluye que Nicaragua ha dado cumplimiento parcial a las medidas dispuestas en los puntos resolutivos décimo quinto, décimo octavo y vigésimo tercero de la Sentencia, puesto que ha realizado el pago de las cantidades ordenadas en el Fallo, quedando pendiente el pago de los correspondientes intereses moratorios.

6. El Estado debe realizar las publicaciones indicadas en el párrafo 355 de la Sentencia, si V.R.P. así lo autoriza.

En el Considerando 10 de la Resolución de la Corte de 12 de mayo de 2022 se explica lo que continúa pendiente de cumplimiento respecto a la referida medida de reparación:

10. La Corte considera que Nicaragua ha dado cumplimiento parcial a las medidas relativas a la publicación y difusión de la Sentencia ordenadas en el punto resolutivo décimo séptimo y en el párrafo 355 de la misma, ya que ha constatado<sup>12</sup> que publicó el resumen oficial de la Sentencia en la "Gaceta Diario Oficial" del Estado<sup>13</sup> y el Fallo en su integridad en el sitio web oficial de la Procuraduría General de la República, disponible al menos por un año<sup>14</sup>, quedando pendiente la publicación del resumen oficial de la Sentencia en un diario de amplia circulación nacional.

La presente sistematización de información fue realizada por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es responsabilidad exclusiva de la misma. La información se basa en lo declarado en resoluciones emitidas por esta Corte. Por tanto, en los expedientes puede haber información aportada por las partes que aún no haya sido evaluada por el Tribunal.